
 

 

第３回 青森市総合計画審議会総会 議事要旨 

 

【日 時】 令和 6 年 7 月 19 日（金） 10：00～11：00 

【場 所】 ホテル青森 3 階 あすなろの間 

【出席者】 神山 博 会長、石岡 有佳子 委員、小山内 敬子 委員、柿崎 泰明 委員、 

児玉 寛子 委員、佐々木 淳一 委員、佐藤 一成 委員、佐藤 健一 委員、 

佐藤 洋子 委員、立木 祥一郎 委員、對馬 明帆 委員、成田 幾末 委員、 

福士 修身 委員、張山 英和 委員、本田 明弘 委員 計 15 名 

【欠席者】 北畠 滋郎 委員、佐々木 重光 委員、竹内 紀人 委員、森 庸 委員 

計 4 名 

【オブザーバー・傍聴者等】 なし 

【事 務 局】 太田企画部次長、齊藤企画調整課長 ほか計 7 名 

【配付資料】 

・次第 

・総合計画 前期基本計画答申（案） 

・総合計画 前期基本計画答申（案）概要版 

【会議の概要】 

○答申（案）の内容について事務局から説明し、出席委員が意見を出し合った後、会長が審

議会に諮り、前期基本計画答申を決定。 

 

○審議、質疑応答の概要 

前期基本計画答申（案） 

（委員） 

・昨年 10 月に総会がスタートして会議が 11 回開催されたということで、私が所属してい

る第 3分科会においても、各委員からかなり積極的な議論があり、それらについてはこ

の計画にしっかり盛り込んでいただいたということを深く感謝したいと思う。 

・今後においては、政策を実現するためにあるとおり、「積極的な情報発信・市民の声を

市政に反映」するとうたっているので、ぜひ PDCA サイクルを回しつつ、進行管理も含

めて市民への PR 等々についても意を用いていただきたいということをお願いしたい。 

 

（委員） 

・市では今後、パブリックコメントを実施するとのことだが、前期基本計画答申では「目

標とする指標」に目標値が記載されておらず、この答申内容のままでパブリックコメン

トを実施するのはどうかと思う。 

 

（事務局） 

・パブリックコメントを実施する際の「目標とする指標」の取扱いについては、検討させ

ていただきたい。 

 

○審議が終了し、閉会。今後のスケジュール等の事務連絡を行い解散。 

公表用（要約版） 


